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Akhiri Covid-19
aksinasi	Covid-19	di	RI	disebut	lamban	dan	jauh	tertinggal	dari	negara	lain.	Menurut	hitungan	Bloomberg	terkait	cakupan	vaksinasi	Vdi	beberapa	negara,	Indonesia	bisa	jadi	baru	mendapatkan	herd	immunity	dan	mengeliminasi	Covid-19	dalam	10	tahun	mendatang.	
Kementerian	Kesehatan	(Kemenkes)	pun	langsung	menampiknya	dan	optimistis	bisa	menyelesaikan	vaksinasi	dalam	waktu	12-15	

bulan.	Apalagi	kabar	baik	terbaru,	BPOM	menyetujui	penyuntikan	Sinovac	untuk	lansia	(usia	60-70	tahun).	Data	terbaru	menunjukkan,	per	
Minggu	(07/02)	tercatat	784.318	tenaga	kesehatan	telah	mendapat	vaksin.	Angka	ini	mencakup	48,20	persen	dari	target	penerima	vaksin	
tahap	pertama.	Semoga	on	target	ya!	sebab	tahap	pertama	saja	belum	ada	separuhnya,	padahal	dalam	skenario	ada	4	tahapan.
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Covid 19
Vaccination

Country Current Vaccina�on 
Rate (doses per day) 

Es�mated �me to cover 75% of 
popula�on at current vaccina�on rate

Total Infec�on Death Toll

Israel 135,778 2 months 679,149 5,019

United Arab Emirates 140,103 2 months 320,126 902

United Kingdom 438,421 6 months 3,903,706 110,462

United States 1,339,525 11 months 26,680,261 455,875

France 68,066 3,8 years 3,310,071 78,098

Brazil 218,694 3,9 years 9,396,293 228,795

China 1,025,000 5,5 years 100,305 4,822

India 299,082 >10 years 10,802,591 154,823

Russia 40,000 >10 years 3,891,274 74,520

Indonesia 60,433 >10 years 1,134,854 31,202

Global 4,540,345 7 years 104,869,210 2,284,221
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Sengkarut Harga Kedelai dan Misteri 
'Lingkaran Setan' Ala Buwas

harga	jual	yang	kompetitif,	yakni	di	kisaran	
Rp8.500	per	kilogram.

"Harga	 kedelai	 selama	 ini	 lebih	 kurang	
Rp7.000	per	 kilogram.	Kalau	harga	 kedelai	
Rp7.000,	 terus	dibikin	 tempe,	harga	 tempe	
satu	 ki logram	 akan	 berkisar 	 antara	
Rp11.000-Rp12.000	 ribu.	 Dengan	 harga	
kedelai	menjadi	Rp9.200,	 cost	produksinya	
menjadi	 Rp14.000-an,	 sehingga	 dengan	
dijual	 Rp12.000	 pun	 kita	 masih	 rugi,"	
ujarnya.	

Sekretar is 	 Jenderal 	 Kementerian	
Perdagangan	 Suhanto	 mengatakan	 faktor	
utama	 penyebab	 kenaikan	 harga	 kedelai	
dunia	 adalah	 lonjakan	 permintaan	 kedelai	
dari	 Cina	 kepada	 Amerika	 Serikat	 selaku	
eksportir	kedelai	terbesar	dunia.

Pada	Desember	2020	permintaan	kedelai	
Cina	naik	dua	kali	lipat,	yaitu	dari	15	juta	ton	
menjadi	30	juta	ton.	Hal	ini	mengakibatkan	
berkurangnya	 kontainer	 di	 beberapa	
pelabuhan	 Amerika	 Serikat,	 seperti	 di	 Los	
Angeles,	Long	Beach,	dan	Savannah	sehingga	
terjadi	hambatan	pasokan	 terhadap	negara	
importir	kedelai	lain	termasuk	Indonesia.

Indikasi	Kartel	Impor

Namun,	menurut	Direktur	Utama	Perum	
Bulog	 Budi	 Waseso	 alias	 Buwas,	 harga	
kedelai	 impor	 naik	 juga	 disebabkan	 oleh	
lingkaran	setan	kartel-kartel	importir.

akarta-Harga	kedelai	 terus	bergolak	dan	Jdiprediksi	 baru	 akan	 bergerak	 normal	
pada	Maret	2021.	Tapia	da	syaratnya	yaitu	

pemerintah	 segera	 mengambil	 langkah	
strategis.

Di	sisi	lain,	Direktur	Utama	Perum	Bulog	
Budi	Waseso	atau	biasa	Buwas	mengungkap	
penyebab	 kenaikan	 harga	 kedelai,	 salah	
satunya	akibat	'lingkaran	setan'	yakni	kartel-
kartel 	 importir	 kedelai . 	 DPR	 RI	 pun	
mendesak	 nama-nama	 'setan'	 tersebut	
diungkapkan	ke	publik.

"Saya	meminta	Pak	Buwas	(Budi	Waseso)	
untuk	menyebutkan	nama	setan	di	lingkaran	
kedelai,"	 kata	 akil	 Ketua	 Komisi	 IV	 Dedi	
Mulyadi	dikutip	Minggu	(07/02).

Menurutnya,	 maksud	 dari	 'setan'	 yang	
dimaksud	 Buwas	 adalah	 sosok	 tak	 terlihat	
n amu n 	 p e k e r j a a n n y a 	 t e r a s a 	 d a n	
menimbulkan	 dampak	 signi�ikan.	 Dampak	
serupa	juga	terjadi	pada	komoditas	kedelai	
di	Indonesia.

Terpisah,	 Ketua	 Gabungan	 Koperasi	
P r o d u s e n 	 Tempe 	 Ta h u 	 I n d o n e s i a	
(Gapoktindo)	 Aip	 Syarifudin	 memprediksi	
harga	kedelai	di	pasaran	akan	kembali	pada	
Maret	 2021.Kondisi	 tersebut	 akan	 terjadi	
jika	pemerintah	segera	mengambil	sejumlah	
langkah	 penyesuaian	 dengan	 situasi	 yang	
terjadi.	

Pemerintah,	kata	Aip,	diharapkan	dapat	
segera	melakukan	penanaman	kedelai	lokal	
yang	diperkirakan	panen	 sekitar	2-3	bulan	
ke	 depan.	 Dengan	 demikian,	 ketersediaan	
stok	 kedelai	 selama	3	 bulan	 ke	 depan	 bisa	
ditimpali	dengan	hasil	panen	kedelai	lokal.

Berdasarkan	 data	 Asosiasi	 Importir	
Kedelai	 Indonesia	 (Akindo)	 di	 mana	
ketersediaan	stok	kedelai	di	gudang	importir	
selalu	 stabil	 di	 angka	 450.000	 ton,	 dengan	
kebutuhan	untuk	para	 anggota	Gakoptindo	
sebesar	150.000	-160.000	ton	per	bulan.

Menurut	Aip,	kedelai	lokal	secara	kualitas	
lebih	baik	dari	kedelai	 impor	dan	memiliki	
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"Kalau	 kita	 bicara	 bagaimana	 masalah	
jagung	atau	kedelai?	Ya	itu	akar	masalahnya,	
ada	 lingkaran	 setan	 yang	 sulit	 kita	 basmi	
kecuali	 bersama-sama,"	 ungkap	 Buwas	
dalam	teleconference,	Rabu	(03/02).	

Lingkaran	setan	 itu	berwujud	distribusi	
kedelai	yang	berlapis-lapis,	sehingga	ongkos	
pengiriman	 kedelai	 tinggi,	 dan	 akhirnya	
masyarakat	 dibebani	 dengan	 harga	 yang	
mahal.	 Terutama	 untuk	 produk	 tahu	 dan	
tempe	yang	selalu	menjadi	makanan	sehari-
hari	rakyat	Indonesia.

"Kenapa	bisa	mahal?	Teman-teman	bisa	
lihat,	akar	masalahnya	karena	kartel	terlalu	
banyak,	 birokrasi	 terlalu	 panjang.	 Satu	 ke	
satu	semua	pakai	biaya	yang	kita	istilahkan	
ini	satu	wujud	korupsi	sebenarnya.	Tapi	hasil	
a tau 	 beban 	 korups i 	 d ibebankan 	 ke	
masyarakat/konsumen,"	kata	Buwas.

Di	sisi	lain,	sebenarnya	Bulog	punya	tugas	
menjaga	ketersediaan	dan	 stabilisasi	harga	
kedelai.	Tugas	itu	tertuang	dalam	Peraturan	
Presiden	 (Perpres)	 Nomor	 48	 Tahun	 2016	
tentang	 Penugasan	 Kepada	 Perum	 BULOG	
Dalam	Rangka	Ketahanan	Pangan	Nasional.	
Sayangnya,	Buwas	mengaku	saat	ini	tugas	itu	
tak	 bisa	 dijalankan,	 termasuk	 juga	 impor	
kedelai.

Buwas	 mengatakan,	 para	 perajin	 tahu	
dan	 tempe	 seringkali	 menanyakan	 Bulog	
yang	 tak	pernah	mengimpor	kedelai."Kalau	
secara	regulasi	harusnya	Bulog	yang	punya	
kewenangan,	 padi,	 jagung,	 kedelai.	 Bahkan	
asosiasi	 perajin	 tahu	 dan	 tempe	 sudah	
ketemu	saya	berkali-kali.	 Pak	Dirut	kenapa	
tidak	impor	kedelai	sehingga	kita	ini	betul-
betul	dinaungi	dan	terjamin	untuk	produksi	
tahu	dan	tempe	di	seluruh	Indonesia?	Saya	
bilang	maunya	juga	gitu,	persoalannya	saya	
tidak	bisa	impor	kecuali	ada	penugasan.	Nah	
mereka	baru	tahu	itu	bahwa	Bulog	tidak	bisa	
otomatis	impor,	meski	secara	regulasi	beras,	
jagung,	 kedelai	 itu	 kewenangan	 Bulog,"	
papar	dia.(ist)
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Miris, Indonesia Kecanduan Impor Kedeai
Ÿ Tahu	&	Tempe	dikenal	sebagai	makanan	khas	Indonesia

Ÿ Ironisnya,	bahan	baku	pembuatan	tempe	&	tahu	tergantung	kedelai	
impor

Ÿ Data	BPS,	sejak	tahun	2010,	jutaan	ton	kedelai	impor	tiap	tahun

Ÿ Kementan	akui	tak	bisa	menahan	arus	impor	kedelai

Dalih Kementan
Ÿ Kedelai	tidak	masuk	komoditas	berlabel	lartas	alias	pelarangan	dan	

pembatasan

Ÿ Produksi	lokal	juga	tak	bisa	menyokong	kebutuhan	nasional

Padahal,	Presiden	sempat	janji	akan	swasembada	kedelai	saat	jabatan	
periode	I	tahun	2014-2019

Volume Impor Kedelai Indonesia

2.25 2.26

2.67
2.58

2.67

2.11

0

0.5

1

1.5

2

2.5

3

2015 2016 2017 2018 2019 2020

(Juta Ton)



parlementtoday
Hal 03  |  Senin, 08 Februari 2021

KPU USUL PILKADA 2026 & MASA JABATAN 
DIPERPANJANG, MUNGKINKAH?

aturan yang harus direvisi," ucapnya.
Menurutnya, perlu omnibus law UU Pemilu 

seperti pernah disampaikan oleh Prof. Jimly 
Asshiddiqie, untuk menggabungkan berbagai UU. 
Namun, revisi UU Pemilu saja kini di-tolak 
mayoritas fraksi."PKB menghormati (usulan 
KPU) sebagai eksperimen gagasan yang baik. 
Te n t u  a k a n  m e n j a d i  b a h a n  y a n g 
memperkaya diskursus publik mengenai 
ikhtiar bagaimana merancang format ke-
serentakan Pilkada nasional di masa depan," 
tuturnya.

PKB, kata Luqman, konsisten dengan alur 
yang diamanatkan UU Nomor 10 Tahun 
2016, yakni melaksanakan Pilkada Serentak 
Nasional pada bulan November 2024."Bagi 
saya, skenario Pilkada serentak 2024 se-
bagaimana amanat UU Nomor 10 tahun 2016 
adalah yang terbaik untuk dilaksana-kan. UU 
ini sudah berjalan dan menjadi payung 
hukum Pilkada serentak 2017, 2018 dan 
2020. Pilkada serentak nasional 2024 diatur 
Pasal 201 undang-undang ini," bebernya. 

"Maka, biarkan undang-undang ini di-
praktikkan terlebih dahulu. Kalau tidak 
dipraktikkan, kita tidak akan punya peng-
alaman empiris untuk mengevaluasi 
undang-undang ini," tutupnya.(ist,ins)

akarta- Revisi UU nomor 7 tahun 2017 Jtentang Pemilu masih menjadi pembahasan 
'panas' di gedung parlemen. Dua partai 

politik yaitu Nasdem dan PKB yang awalnya 
mendukung, kini berubah arah dengan me-
minta penghentian rencana revisi serta  
setuju penyelenggaraan Pilkada serentak di 
2024.

Di sisi lain, diskusi hangat juga bergulir 
pasca Anggota KPU, Hasyim Asy'ari, turut mem- 
beri masukan atas wacana revisi tersebut. Me- 
nurutnya Pemilu serentak nasional dibagi dua, 
serentak nasional dan serentak daerah. Pemilu 
serentak nasional yang terdiri dari Pilpres, 
Pileg DPR dan DPD dilakukan 2024. Sementara 
Pilkada dan Pileg DPRD Prov/Kab/Kota 
dilakukan di 2026.

"Tujuan Pemilu membentuk pemerintahan 
relasi eksekutif dan legislatif. Karena itu, 
pemilu diselenggarakan serentak antara 
pemilu untuk memilih pejabat eksekutif dan 
legislatif," ucapnya.

Pilkada Serentak selama ini (2015, 2017, 
2018, 2020) baru tercapai keserentakan 
coblosan, belum mampu menata keserenta-
kan masa jabatan kepala daerah, dan belum 
mampu melembagakan keserentakan tujuan 
pemilu yaitu membentuk pemerintahan 

daerah serentak (pilkada dan pileg prov/ 
kab/kota). 

Sebagai konsekuensi Pemilu Daerah Se-
rentak 2026, Hasyim mengusulkan kepala 
daerah hasil pilkada 2017, 2018 dan 2020 
yang masa jabatan habis 5 tahun berikutnya 
(2022, 2023, 2024), masa jabatan diper-
panjang sampai dengan dilantiknya kepala 
daerah hasil pemilu daerah serentak 2026.

Begitu juga anggota DPRD Prov/Kab/ 
Kota hasil pemilu 2019 yang masa jabatan 
habis 5 tahun berikutnya (2024), masa 
jabatan diperpanjang sampai dengan 
dilantiknya Anggota DPRD Prov/Kab/Kota 
hasil pemilu daerah serentak 2026.

“Desain kerentakan pemilu daerah se-
rentak 2026 sebagai bentuk win win solusion, 
membuat happy dan nyaman banyak pihak 
(kepala daerah de�initif dan anggota DPRD) 
dengan perpanjangan masa jabatan sampai 
2026,"

Usulan inipun langsung dimentahkan 
Wakil Ketua Komisi II DPR, Luqman Hakim, 
Minggu (07/02)."Ya enggak mungkin, akan 
timbulkan komplikasi hukum lagi. Kan itu 
ruang kosong, apakah cukup diatur dengan 
revisi UU Pemilu? Masa jabatan itu terkait 
UU Pemda. Jad malah lebih complicated, banyak 

PETA SIKAP FRAKSI-FRAKSI DI DPR
1. PDI 
PERJUANGAN

-Menolak normalisasi pilkada.
-Belum bersikap tentang kelanjutan 
revisi UU Pemilu.
-Sebelumnya PDIP mengusulkan 
perubahan sistem proporsional terbuka 
menjadi tertutup, parliamentary 
thresold naik menjadi 5 persen untuk 
DPR, 4 persen DPRD provinsi, dan 3 
persen DPRD kabupaten/kota.

2. PARTAI 
GERINDRA

-Menolak revisi UU Pemilu
-Menilai UU Pemilu yang ada perlu 
dipertahankan demi perbaikan 
kualitas demokrasi
-Awalnya menyatakan tak 
keberatan dengan berbagai 
usulan ambang batas parlemen, 
baik 4 persen, 5 persen, atau 7 
persen

3. PARTAI 
GOLKAR

-Setuju revisi UU Pemilu tak 
dilanjutkan
-Menerima pilkada tetap digelar 
2024
-Sebelumnya Golkar mendukung 
normalisasi pilkada
-Terkait revisi UU Pemilu, Golkar 
awalnya mengusulkan parliamentary 
threshold naik menjadi 7,5 persen

4. PARTAI 
PERSATUAN 
PEMBANGUNAN

-Menolak revisi UU Pemilu
-Mengusulkan UU Pemilu tak 
semestinya diubah setiap lima 
tahun
-Menilai UU Pilkada perlu 
dijalankan terlebih dulu sebelum 
dievaluasi
-Mengusulkan revisi UU Pemilu 
dilakukan setelah tahun 2024

5. PARTAI 
KEADILAN 
SEJAHTERA

-Mendukung revisi UU 
Pemilu
-Mendukung 
normalisasi pilkada
-Mengusulkan 
presidential threshold 
turun menjadi 10 
persen

-Tidak mendukung 
revisi UU Pemilu
- Mendukung gelaran 
Pilkada 2024

6. PARTAI NASDEM

- Tidak mendukung revisi UU 
Pemilu 
- Mendukung gelaran Pilkada 2024

7. PARTAI KEBANGKITAN 
BANGSA

-Menolak revisi UU Pemilu
-Menilai UU Pemilu yang ada 
masih relevan digunakan

8. PARTAI AMANAT
NASIONAL -Mendukung revisi UU Pemilu

-Mendukung normalisasi pilkada
-Mengusulkan presidential 
threshold 0 persen

9. PARTAI DEMOKRAT

USULAN REVISI 
UU PEMILU 

ANGGOTA KPU, 
HASYIM ASY'ARI

- Kepala daerah hasil pilkada 2017, 2018 dan 2020 yang masa jabatan habis 5 tahun berikutnya (2022, 2023, 2024), masa 
jabatan diperpanjang sampai dengan dilantiknya kepala daerah hasil pemilu daerah serentak 2026.
-Anggota DPRD Prov/Kab/Kota hasil pemilu 2019 yang masa jabatan habis 5 tahun berikutnya (2024), masa jabatan 
diperpanjang sampai dengan dilantiknya Anggota DPRD Prov/Kab/Kota hasil pemilu daerah serentak 2026.

PILKADA SERENTAK 2026 
DENGAN PERPANJANG JABATAN

1. Biaya penyelenggaraan pemilu alokasi terbesar adalah untuk honor penyelenggara (sekitar 70%). Desain 
pemilu nasional serentak 2024 dan pemilu daerah serentak 2026 dapat lebih efisien.
2. Selama ini biaya pemilu anggota DPRD prov/kab/kota adalah bersumber APBN, dan pilkada bersumber APBD. 
Padahal, tujuannya adalah membentuk pemerintahan daerah (kepala daerah dan anggota DPRD) tapi sumber 
biaya beda. Maka pembiayaan pemilu akan dari satu sumber, APBN.
3. Beban kerja penyelenggara pemilu (KPU dan jajaran) tidak terlalu berat karena terjadi pembagian beban 
kerja dengan durasi yang memadai untuk persiapan.

PERTIMBANGAN 

1. Pemilu serentak nasional 2024: 
Pilpres, Pileg DPR dan DPD.

2. Pemilu serentak daerah 2026: 
Pilkada dan Pileg DPRD 

Prov/Kab/Kota.

PEMILU SERENTAK 
NASIONAL DIBAGI DUA:



fasilitas pelayanan kesehatan (fasyankes), 
terdiri dari 24 puskesmas di tiap kecamatan 
dan 8  rumah sakit serta  klinik, baik negeri 
dan swasta.

Selanjutnya jika jumlah vaksin yang ter-
sedia mencukupi, akan dilanjutkan dosis 
kedua pada minggu terakhir Pebruari 2021 
ini. "Menyesuaikan dengan jumlah stok 
vaksin Sinovac yang ada, karena sampai 
sekarang yang sudah dikirim total ada 5.800 
dosis," bebernya.

Demikin juga nakes di Kota Blitar, Ketua 
Harian Satgas Covid-19 Kota Blitar, Didik 
Djumianto mengungkapkan jika ada nakes 
yang gagal divaksin, karena tidak memenuhi 
syarat. "Yang ditentukan oleh petugas vaksin 
pada 11 lokasi fasyankes, sesuai hasil 
screeningnya," kata Didik.

Sesuai data aplikasi Sistem Informasi 
Satu Data Kemenkes RI per 5 Pebruari, di 
Kota Blitar ada 2.755 orang nakes yang 
masuk usulan. Kemudian 1.851 orang sudah 
divaksin dosis kesatu, 45 orang ditunda dan 
69 orang batal divaksin. "Pokoknya nakes 
yang tidak memenuhi kriteria, batal di-
vaksin," pungkas Didik. Sehingga total nakes 
yang gagal divaksin di Kabupaten Blitar 213 
orang dan Kota Blitar 69 orang, sesuai data 
per 5 Pebruari 2021.(ais)
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LITAR - Ratusan tenaga kesehatan B(nakes) di Blitar Raya (kabupaten dan 
kota), gagal divaksin Sinovac untuk 

pencegahan Covid-19. Alasannya sangat 
beragam, mulai tidak memenuhi syarat ka-
rena hamil mauapun demam hingga akibat 
datanya ditolak Sistem Informasi Satu Data 
Kemenkes RI.

Hal tersebut dibenarkan Juru Bicara Satgas 
Covid-19 Kabupaten Blitar, Krisna Yekti. 
”Vaksinasi tahap pertama untuk nakes dan 
tenaga pendukung, memang ada yang di-
tunda dan ada yang batal atau gagal di-
vaksin," ujar Krisna, Minggu (07/02). 

Dijelaskan Krisna gagalnya nakes divaksin, 
karena ketika discreening tidak memenuhi 
syarat. "Seperti komorbid, hamil, menyusui 

dan penyitas atau pernah positif Covid-19," 
jelasnya.

Sedangkan nakes yang ditunda vaksinasi-
nya, karena saat discreening sedang batu, 
pilek, demam atau tensi (tekanan darahnya) 
tinggi. "Untuk yang ditunda, tetap bisa di-
vaksin sampai kondisinya normal kembali,"  
terang Krisna.

Krisna menegaskan tidak ada nakes yang 
menolak untuk divaksin. Tapi belum divaksin 
karena datanya ditolak oleh sistem. "Seluruh 
proses vaksinasi kan sudah berdasarkn 
aplikasi Sistem Informasi Satu Data dari 
Kemenkes RI, jadi kalau kondisi  sesuai hasil 
screening tidak memenuhi syarat otomatis 
ditolak oleh sistem dan gagal divaksin," 
jawabnya.

Adapun jumlah nakes yang diusulkan 
divaksin di Kabupaten Blitar sebanyak 3.155 
orang. Sesuai data sampai 5 Pebruari 2021 
sudah 2.413 orang nakes yang divaksin. 
Kemudian 137 orang ditunda, serta 213 
orang batal atau gagal divaksin."Kalau data 
per hari ini nakes yang sudah divaksin dosis 
kesatu, sekitar 89,2%. Menyusul lainnya 
selesai dalam minggu ini," papar Krisna.

Pelaksanaan vaksinasi Sinovac tahap 
pertama untuk nakes dan pendukungnya di 
Kabupaten Blitar, dilakukan di 32 lokasi 
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Februari 2021, Kon�irmasi Positif sebanyak 
5726, meninggal  501, sembuh 4.874 dan 
pemantauan 351. Sedangkan suspek total 
5313, isolasi di rumah sakit  416, isolasi 
mandiri di rumah 186, meninggal dunia 109 
dan discarded 4.602. (Sur)

senditi masih belum tahu, apakah PPKM ini 
akan dilanjut atau tidak. 

Kata dia, hingga saat ini Pemkot Malang 
masih menunggu arahan dari pusat. Oleh 
karena itu, dengan adanya perkembangan 
yang cukup signi�ikan ini, Wali Kota meminta 
kepada masyarakat agar jangan kendor 
mantaati protokol kesehatan (prokes).

“Kebijakan PPKM apakah dilanjut? Kita 
tunggu sampai ada informasi dari pusat. 
Artinya PPKM ini membatasi pergerakan 
orang dan hasilnya signi�ikan. Untuk itu, 
sekali lagi saya minta kepada seluruh masya-
rakat Bumi Arema yang kita cintai, agar tetap 
menjaga kesehatan dengan protokol kesehatan,”  
pinta Wali Kota.

Sebagai informasi, PPKM jilid dua ini 
hanya ada perubahan jam operasional buka 
bagi Pedagang Kaki Lima (PKL), yakni hingga 
pukul 22.00, dengan batasan 25 persen dari 
kapasitas yang disediakan. Sedangkan PPKM 
jilid pertama, sesuai SE no 1 tahun 2021, 
tertulis untuk batasan jam malam bagi 
restoran hingga kafe, maksimal pukul 20.00. 

Sementara itu berdasarkan data harian 
kasus Covid-19 di Kota, Malang Per 6 

ALANG- Bila Pemberlakuan Pem-Mbatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
tahap pertama dinilai kurang optimal, 

pada jilid kedua yang akan berakhir 8 
Februari 2021 hari ini hasilnya cukup meng-
gembirakan. Di Kota Malang misalnya, Wali-
kota Sutiaji dalam evaluasi mengatakan ber-
dasarkan data Dinas Kesehatan (Dinkes), 
angka kesembuhan akibat Covid-19 naik 
sekitar 2%.

“Alhamdulillah selama PPKM ini posisi 
kesembuhannya meningkat dari 82,7 persen 
menjadi 84,4 persen. Artinya tingkat ke-
sembuhan naik,” kata Sutiaji, Minggu, (07/ 
02). 

Sementara itu yang lebih menggembira-
kan lagi angka kematian dan kasus positive 
rate Covid-19 pun juga turun. Angka ke-
matian semula 9,2 persen menjadi 8,7 
persen, sedangkan positive rate yang awal-
nya 32 persen menjadi 27,4 persen"RT (Rate 
Transmision) artinya penyebaran dari 1,2 
menjadi nol koma sekian persen,” jelasnya. 

Kendati demikian, mantan Wakil Wali 
Kota Malang itu meminta masyarakat untuk 
bersabar. Lantara pihak Pemkot Malang 

ANGKA KESEMBUHAN DIKLAIM NAIK, 
ANGKA KEMATIAN MENURUN

Walikota Malang, Sutiaji.

HAMIL HINGGA DITOLAK SISTEM KEMENKES,
RATUSAN NAKES BLITAR RAYA GAGAL VAKSINASI

Pencanangan Vaksinasi Covid-19 
di Kabupaten Blitar 29 Januari 2021 lalu.
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lebat yang disertai kilat atau petir dan angin 
kencang. "Masyarakat diminta untuk lebih 
tanggap terhadap bencana hidrometeorologi 
yang dapat terjadi yang diakibatkan oleh 
hujan lebat dan angin kencang," jelas Nanda. 
(ist)

www.lenteratoday.com

akarta- Banjir di Semarang, Bekasi hingga JSubang baru awal dari ancaman cuaca 
ekstrem di tanah air. Badan Meteorologi, 

Klimatologi, dan Geo�isika ( BMKG) menge-
luarkan peringatan, 5 provinsi di Pulau Jawa-
-kecuali Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY)-- 
berstatus siaga banjir. 

Berdasarkan data dari BMKG, lima pro-
vinsi yang berstatus siaga banjir yakni Banten, 
DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, dan 
Jawa Timur. "Berlaku 7 Februari 2021 pukul 
07.00 WIB sampai 8 Februari 2021 pukul 
07.00 WIB," demikian keterangan BMKG. 

Prakirawan cuaca BMKG, Nanda Alfuadi 
mengatakan, meningkatnya curah hujan 
tersebut disebabkan oleh kondisi La Nina. 
Kondisi La Nina dengan level yang masih 
moderate di pasi�ik equator, dapat mem-
pengaruhi peningkatan hujan di beberapa 
wilayah Indonesia. "Berdasarkan prakiraan 

musim dari klimatologi, pada bulan Februari 
2021 berada pada periode puncak musim 
hujan untuk wilayah Pulau Jawa," ujarnya, 
Minggu (07/02)"Aktifnya Monsun Asia dan 
adanya daerah pertemuan dan perlambatan 
kecepatan angin (konvergensi) di wilayah 
Jawa dan sekitarnya memicu terjadinya 
hujan lebat," terang Nanda. 

Kondisi tersebut, lanjutnya, didukung 
dengan masa udara yang labil serta kelem-
bapan udara yang cukup tinggi dari lapisan 
bawah hingga lapisan atas. Sehingga, men-
dukung proses pembentukan awan hujan di 
Pulau Jawa, khususnya sebagian besar 
wilayah bagian barat. 

Yang perlu diwaspadai Nanda menutur-
kan, saat ini beberapa wilayah di Indonesia 
telah memasuki puncak musim hujan. Se-
bagian besar wilayah Indonesia berpotensi 
terjadi hujan, baik ringan, sedang, maupun 

Whisnu.
Sebelumnya, Satgas Covid-19 mengungkap- 

kan akan dilaksanakan PPKM mikro mulai 
Selasa (9/2/2021) Kebijakan ini didasari 
keputusan dari Presiden Jokowi. "Berdasar-
kan keputusan dari Presiden bahwa mulai 
tanggal 9 Februari ini akan dilaksanakan 
PPKM skala mikro. Artinya harus ada posko 
di desa, posko yang mendampingi puskesmas, 
yang mendampingi tim pelacak, sehingga 
mereka yang diisolasi atau dikarantina harus 
14 hari memang harus dikurung. Tapi kalau 
dikurung harus dikasih makan, harus diawasi, 
maka di sini persoalannya," ujar Ketua Bidang 
Penanganan Kesehatan Satgas COVID-19 
Nasional, Alexander K Ginting, dalam webinar 
yang ditayangkan saluran YouTube BNPB, 
Jumat (05/02). 

Ini artinya, PPKM mikro merupakan 
kelanjutan dari PPKM jilid 2 yang berakhir 
pada 8 Februari 2021. Hal yang melatar-
belakangi PPKM mikro ini adalah untuk 
mempermudah pengawasan kasus COVID-
19 hingga tingkat desa. (ard) 

URABAYA – Pemberlakuan Pembatasan SKegiatan Masyarakat (PPKM) jilid 2 di 
Surabaya yang berakhir Senin (08/02) 

hari ini masih akan dievaluasi. Meski 
demikian Kota Pahlawan siap memberlaku-
kan PPKM skala mikro dengan memperkuat 
kampung tanggung.

"Kita siapkan sambil evaluasi PPKM se-
lama jilid 2. Kalau ada PPKM mikro Surabaya 
sudah siap," kata Plt Wali Kota Surabaya 
Whisnu Sakti Buana, Minggu (07/02). 

Diakuinya dia belum mengetahui apakah 
pemerintah pusat akan melakukan perpanjangan 
PPKM. Namun yang ia dengar adalah pember- 
lakuan PPKM mikro. Pemkot Surabaya pun 
juga mempersiapkan jika diberlakukan 

PPKM mikro. Yakni dengan peningkatan 
kelurahan dan kampung tangguh yang akan 
lebih diefekti�kan.

"Kita gelar coffee morning seluruh jajaran 
muspika, tiga pilar di kecamatan saya undang 
dalam 2 hari bergantian," ujarnya.

Menurut Whisnu, PPKM mikro ini gambaran- 
nya seperti pada kampung tangguh yang 
selama ini sudah digalakkan. Lingkupnya 
lebih mengerucut ke tingkat kelurahan. "Kalau 
sekarang bicara PPKM jilid 1, 2 di skala kota. 
Ini akan diperkecil lagi sektor di tingkat 
kelurahan. Jadi kampung tangguh ini harus 
lebih efektif," jelasnya.

Selain mengefekti�kan kampung tangguh, 
Pemkot Surabaya juga bakal meningkatkan 
kemampuan tracing. Agar mereka dapat 
dengan masif mendeteksi siapa saja yang 
kontak dengan pasien positif Covid-19.

"Nanti lurah, camat, babinsa, bhabin-
kamtibnas sudah kita bekali kemampuan 
tracing kemarin. Nanti akan kita pertebal 
lagi supaya bisa mendeteksi kon�irm positif 
di mana akan bisa ketahuan," pungkas 

SIAPKAN PPKM MIKRO, PEMKOT SURABAYA 
PERKUAT KAMPUNG TANGGUH

Plt Wali Kota Surabaya, Wihsnu Sakti Buana.

PERINGATAN BMKG: 
5 PROVINSI DI PULAU JAWA SIAGA BANJIR

Banjir masih menggenangi Stasiun Tawang, Semarang, Jawa Tengah. 

nusantaratoday
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1. Banten (siaga) 
2. DKI Jakarta (siaga) 
3. Jawa Barat (siaga) 
4. Jawa Tengah (siaga) 
5. Jawa Timur (siaga) 
6. Aceh (waspada) 
7. Bengkulu (waspada) 
8. Sumatera Selatan 
(waspada) 
9. Lampung (waspada) 
10. D.I. Yogyakarta (waspada) 
11. Bali (waspada) 
12. NTB (waspada) 
13. Kalimantan Utara 
(waspada) 

14. Kalimantan Timur (waspada) 
15. Kalimantan Barat (waspada) 
16. Kalimantan Tengah 
(waspada) 
17. Kalimantan Selatan 
(waspada) 
18. NTT(waspada) 
19. Sulawesi Utara (waspada) 
20. Sulawesi Tengah (waspada) 
21. Sulawesi Barat (waspada) 
22. Sulawesi Selatan 
(waspada) 
23. Maluku Utara (waspada) 
24. Maluku (waspada) 
25. Papua (waspada) KET Waspada Siaga

Berikut daftar wilayah dan statusnya

Foto : A
ntara



Hal	06		|		Senin,	08	Februari	2021

Elfa 
Azha

www.lenteratoday.comwww.lenteratoday.com

H A R I A N

impression

Rilis Lagu 
Terlalu Sakit 
untuk Korban 

Sriwijaya Air SJ-182
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impression
Banten.	Pesawat	mengangkut	62	orang	yang	
terdiri	 dari	 12	 awak	 kabin,	 40	 penumpang	
dewasa,	7	penumpang	anak-anak,	dan	3	bayi.

Pesawat	seharusnya	terbang	pukul	14.30	
WIB.	 Namun	 harus	 ditunda	 karena	 cuaca	
buruk	 yang	 tak	 memungkinkan	 pesawat	
tersebut	lepas	landas.

Informasi 	 awal 	 mengenai 	 dugaan	
jatuhnya	 pesawat	 Sriwijaya	 Air	 diketahui	
dari	data	FlightRadar24.

Data	 Flightradar24	 menunjukkan,	
pesawat	 Boeing	 B737-500	 itu	 berhenti	 di	
sekitar	11	mil	 laut	dari	Bandara	Soekarno-
Hatta	atau	di	atas	Kepulauan	Seribu.

Pesawat	 sempat	 melewati	 ketinggian	
11.000	 kaki,	 tetapi	 tiba-tiba	 kehilangan	
ketinggian.	 Kecepatan	 pesawat	 juga	 turun	
drastis.	 Posisi	 terakhir	 menunjukkan	
ketinggian	250	kaki	di	atas	permukaan	laut	
dengan	kecepatan	358	knots	(Ant).

Lagu	 ini 	 sekaligus	 menjadi 	 karya	
kesembilan	 dari	 Elfa	 Azha,	 yang	 juga	
terdapat	 dalam	 mini	 album	 keduanya	
bertajuk	"Perjalanan	Setelahnya".

Terlepas	dari	apa	pun	yang	telah	dilewati,	
kenangan	yang	telah	terukir,	serta	hati	yang	
telah	terluka.

"Terlalu	 Sakit	 akan	menjadi	 karya	 yang	
cocok	untuk	mewakili	perasaan	itu	semua,"	
ujarnya.

Dari	segi	musik,	Elfa	Azha	menyuguhkan	
lagu	Terlalu	Sakit	dengan	nuansa	pop	yang	
sederhana.

Tembang	 galau	 ini	 mengandung	 pe-
ngulangan	 kata	 dengan	 nada	 lirih,	 sehingga	
terdengar	easy	listening	dan	mudah	dihafal.

Lagu	 ini	 sekaligus	 menjadi	 karya	 ke-9	
dari	 Elfa	 Azha,	 terdapat	 dalam	mini	 album	
keduanya	bertajuk	Perjalanan	Setelahnya.

"Terlalu	 Sakit	 enak	 dinikmati	 dalam	
suasana	 apa	 pun,	 semoga	 memberikan	
warna	 baru	 di	 kancah	 musik	 nasional	
Indonesia,"	tutup	Elfa	Azha.

Lagu	Terlalu	 Sakit	 dari	 Elfa	Azha	 sudah	
bisa	 dinikmati	 di	 berbagai	 platform	musik	
digital	mulai	hari	ini,	sementara	untuk	video	
musik	 dapat	 disaksikan	 lewat	 akun	 Magic	
No.7	di	YouTube.

Pesawat	 Sriwijaya	 Air	 rute	 Jakarta-
Pontianak	 dengan	 nomor	 penerbangan	 SJ	
182	 hilang	 kontak	 pada	 Sabtu	 (9/1/2021)	
pukul	14.40	WIB.

Pesawat	 Sriwijaya	Air	 lepas	 landas	 dari	
Bandara	 Soekarno-Hatta, 	 Tangerang,	

olois	 wanita	 asal	 Pontianak,	
Elfa	 Azha,	 merilis	 lagu	 baru	
berjudul	 "Terlalu	 Sakit"	 yang	
dipersembahkan	 bagi	 para	
korban	pesawat	Sriwijaya	Air	
SJ182	 yang	 jatuh	 di	 perairan	
Kepulauan	Seribu,	Jakarta.

Elfa	Azha	mengatakan	bahwa	salah	satu	
penumpang	 di	 pesawat	 rute	 Jakarta	 -	
Pontianak	tersebut	adalah	teman	baik	yang	
juga	 rekan	 sesama	 musisi,	 Ihsan	 Adlan	
Hakim.

"Lagu	 ini	 tentang	 seseorang	 yang	
mencintai	dengan	ketulusan	dan	keihklasan,	
yang	siap	kapan	saja	terluka,	yang	mencintai	
tanpa	tahu	tujuannya,	yang	mencintai	namun	
tak	 terbalas,	 yang	 mencintai	 dalam	 diam,	
yang	mencintai	namun	siap	untuk	 terluka,"	
kata	Elfa	Azha	(Rabu,	3/2/2021).

"Terlalu	 Sakit"	 merupakan	 lagu	 yang	
diciptakan	 Elfa	 Azha	 sendiri	 mengenai	
perasaan	pribadinya.	Menurut	 dia,	 "Terlalu	
Sakit"	adalah	butiran	kata	dan	seperangkat	
kalimat	 yang	 terlahir	 dari	 rasa	 kecewa,	
rapuh,	dan	terpuruk.

Lewat	 lagu	 ini,	 Elfa	 Azha	 mengajak	
pendengarnya	 menikmati	 arti	 mencintai	
tanpa	 harus	 dicintai.	 Terlepas	 dari	 apapun	
yang	 telah	 dilewati,	 kenangan	 yang	 telah	
terukir,	serta	hati	yang	telah	terluka.

Dari	segi	musik,	Elfa	Azha	menyuguhkan	
"Terlalu	 Sakit"	 dengan	 nuansa	 pop	 yang	
sederhana.	Tembang	galau	ini	mengandung	
pengulangan	 kata	 dengan	 nada	 lirih,	
sehingga	 terdengar	 easy	 listening	 dan	
mudah	dihafal.

H A R I A N
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tenunan serupa yang memblokir 94 persen 
partikel virus yang paling sulit dijebak. 
Namun KF94 memiliki loop telinga, bukan 
pita kepala elastis, sehingga tidak akan pas 
seperti N95.

KF94 merupakan masker sekali pakai. 
Meskipun Anda dapat mencuci masker KF94 
dan menggunakannya kembali beberapa 
kali, masker tersebut sebenarnya tidak dapat 
dicuci dan tidak akan bertahan selama 
masker kain.

Salah satu solusinya adalah menyimpan 
masker KF94 Anda untuk situasi berisiko 
tinggi - seperti naik kereta bawah tanah, 
menghabiskan waktu di toko atau ketika ada 
janji dengan dokter. Gunakan masker kain 
Anda untuk tugas di luar ruangan atau 
berolahraga (Ist)

arian baru virus Corona terus ber-Vmunculan. Beberapa di antaranya 
telah menimbulkan kekhawatiran di 

seluruh dunia karena karakter virusnya yang 
lebih menular dan mampu menyebar dengan 
cepat.

Hal ini disampaikan Direktur BUMD Sanda 
paSalah satu varian yang memiliki tingkat 
infeksi tinggi adalah B117 yang pertama kali 
ditemukan di Inggris. Varian baru ini lebih 
mematikan, menurut para peneliti. 

Hingga saat ini, varian ini belum ditemu-
kan di Indonesia. Namun, masyarakat harus 
tetap meningkatkan kewaspadaan dan 
proteksi diri.

Masyarakat harus tetap menjalankan 3M, 
memakai masker, mencuci tangan dan men-
jaga jarak. Namun, masyarakat juga disaran-
kan untuk mengunakan masker berkualitas 
baik ketika keluar rumah untuk berbelanja 
atau berkegiatan di dalam ruangan dalam 
durasi panjang dengan orang-orang yang 
tidak serumah.

“Saya sekarang memakai topeng terbaik 
saya ketika saya pergi ke toko bahan 
makanan,” kata Linsey Marr, profesor teknik 
sipil dan lingkungan di Virginia Tech, seperti 
dikutip dari New York Times. Dia menambah- 
kan bahwa dirinya tidak ingin tertular Covid-
19 sebelum vaksinasi.

Marr baru-baru ini menguji 11 bahan masker 
dan menemukan bahwa masker kain yang 

tepat, dipasang dengan benar, berfungsi dengan 
baik dalam menyaring partikel virus dengan 
ukuran yang paling mungkin menyebabkan 
infeksi.

Topeng terbaik memiliki tiga lapisan - 
dua lapisan kain dengan saringan diapit di 
antaranya. Masker harus dipasang di sekitar 
pangkal hidung dan terbuat dari bahan yang 
�leksibel untuk mengurangi celah. Menurut-
nya masker head loop atau ikat kepala lebih 
lebih pas daripada masker ear loop atau 
masker dengan cantolan di telinga.

Jika Anda tidak ingin membeli masker 
baru, solusi sederhananya adalah dengan 
memakai masker tambahan saat Anda 
berada di dekat orang asing.

Dr. Ashish K. Jha, Dekan Fakultas Ke-
sehatan Masyarakat Universitas Brown, 
mengatakan masyarakat tidak perlu meng-
gunakan masker N95. Pasalnya, dia menilai 
masker itu lebih dibutuhkan oleh pekerja 
medis.

Menurutnya, jika Anda bekerja di kantor 
atau toko bahan makanan, atau berada 
dalam situasi di mana Anda ingin per-
lindungan masker tambahan, Anda bisa 
mendapatkan alternatif selain N95.

Jha menyarankan untuk menggunakan 
masker KF94, sejenis masker buatan Korea 
Selatan yang dapat dibeli dengan mudah 
secara online.

Masker ini terbuat dari bahan bukan 

 
SAAT HADAPI ANCAMAN 
VARIAN BARU CORONA

PAKAI MASKER YANG BENAR

KF94
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enurut laporan peneliti pasar Inter-Mnational Data Corporation (IDC), 
sebagai mengutip Yonhap (Rabu, 

3/2/2021), Apple merupakan vendor tablet 
terbesar di dunia pada 2020. Samsung ber-
ada di urutan kedua.

Meskipun Samsung mengalami pening-
katan yang signi�ikan dalam penjualan, 
Apple masih memimpin pangsa pasar.

Samsung, memiliki 19,1 persen pangsa 
pasar tablet global pada 2020, setelah 
mengkapalkan 31,3 juta unit, naik 44,4 
persen dari tahun lalu. 

Sedangkan Apple menduduki puncak se-
telah mengirimkan 53,2 juta iPad, naik 6,7 
persen dari tahun sebelumnya, dengan pangsa 
pasar 32,5 persen pada 2020.

persen, setelah mengirimkan 16 juta tablet 
pada 2020.

Pada kuartal keempat saja, Huawei 
mengalami penurunan pengiriman tablet 
sebesar 25,7 persen setelah sanksi AS, 
menurut IDC.

Lenovo berada di urutan keempat dengan 
pangsa pasar 8,9 persen setelah mengirim-
kan 14,1 juta tablet, naik 66,4 persen dari 
tahun sebelumnya.

Amazon.com menempati posisi kelima 
dengan pangsa pasar 8,5 persen dengan 14 
juta pengiriman tablet.

Pada 2020, IDC mengatakan pasar tablet 
di seluruh dunia tumbuh 13,6 persen men-
jadi 164,1 juta unit, dipicu oleh pandemi 
yang mendorong permintaan tablet (Ant).

 

Kabar baiknya, Samsung berhasil 
memperkecil jarak dengan Apple. Pada 
2019, pangsa pasar Samsung 15 persen, 
sedangkan Apple 34,6 persen.

"(Samsung) masih menjadi penyedia 
tablet Android terbesar dengan produk-
produk sukses seperti Galaxy Tab A dan 
Galaxy Tab S6 Lite," kata IDC.

"Sementara itu, upaya sungguh-sungguh 
vendor untuk membuat Android lebih pro-
duktif dan dapat digunakan dalam bentuk 
yang dapat dilepas telah membantu brand 
mempertahankan posisi di atas pesaing 
Android lainnya," IDC menambahkan.

Perusahaan teknologi asal China, Huawei, 
berada di posisi ketiga. Meskipun pangsa 
pasarnya turun 10,2 persen menjadi 9,8 

 
PIMPIN PASAR TABLET, 
APPLE

DI URUTAN KEDUA 
SAMSUNG
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KULIT BERSINAR
DENGAN MINYAK 
ALMOND, 

Foto :  Karolina Grabowska/ Pexels
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ntuk mendapatkan kulit bersinar, biasanya wanita memanfaatkan bahan Ualami. Tapi banyak yang asing untuk memakai minyak almond sebagai 
perawatan wajah. Minyak almond diekstrak dari almond mentah. Pohon 

almond berasal dari daerah iklim hangat yang mengandung mineral dan 
vitamin bagi seluruh tubuh. Termasuk mengatasi masalah kulit yang umum 
bahkan untuk kulit sensitif. Ini mencakup dari kombinasi mousturizing, anti-
inflamasi, dan antioksidan. Sebelum menggunakan minyak almond untuk 
perawatan wajah. Sebaiknya ketahui terlebih manfaatnya terlebih dahulu.

Hidrasi
Manfaat paling terkenal dari minyak ini adalah meningkatkan kelembapan yang 

langsung di kunci kulit. Berkat sifat emolien, vitamin E, magnesium, serta fosfor. 
Berguna untuk membantu memulihkan lapisan terluar kulit, mencegah kehilangan 
air, merehabilitasi kulit kering dan mengelupas. Aplikasikan ke seluruh wajah dan 
tubuh khususnya kaki kapalan, kulit kering, dan area bersisik.

Menyeimbangkan tekstur kulit yang tidak merata
Manfaat paling terkenal dari minyak ini adalah meningkatkan kelembapan yang 

langsung di kunci kulit. Berkat sifat emolien, vitamin E, magnesium, serta fosfor. 
Berguna untuk membantu memulihkan lapisan terluar kulit, mencegah kehilangan 
air, merehabilitasi kulit kering dan mengelupas. Aplikasikan ke seluruh wajah dan 
tubuh khususnya kaki kapalan, kulit kering, dan area bersisik.

Memperlambat tanda penuaan
Untuk lebih meningkatkan penampilan dan kulit glowing secara keseluruhan. 

Minyak almond mengandung beberapa vitamin A atau yang dikenal sebagai retinol. 
Kandungan ini efektif membantu meratakan warna kulit, tekstur, dan mencegah 
kerutan.

Mengembalikan kerusakan kulit akibat sinar matahari
Untuk melindungi kulit dari sinar matahari, banyak wanita yang menggunakan 

sunscreen minimal SPF 30. Selain itu, bisa menggunakan vitamin E yang melindungi 
kulit dari kerusakan lebih lanjut dan menyembuhkan kerusakan yang sudah terjadi 
akibat sinar matahari. Coba lakukan secara rutin agar mendapat hasil yang maksimal.

Menenangkan kulit iritasi
Kulit teriritasi dan sensitif akan mendapat manfaat paling banyak dari minyak 

almond. Asam lemak, anti-inflamasi, vitamin A dan E dapat menenangkan kulit yang 
meradang dan membantu meremajakan kulit rusak. (Ist).

www.lenteratoday.com
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apan	 pandemi	 akan	 berakhir?	 Itu	Kadalah	pertanyaan	yang	menggantung	
sejak	Covid-19	menyebar	ke	 seluruh	

dunia	 tahun	 lalu.	 Jawabannya	 bisa	 diukur	
dengan 	 vaks inas i .B loomberg 	 te l ah	
menyajikan	 database	 mengenai	 vaksinasi	
Covid-19	 yang	 diberikan	 di	 seluruh	 dunia,	
dengan	lebih	dari	119	juta	dosis	diberikan	di	
seluruh	dunia	saat	ini.

Pakar	 kesehatan	 Amerika	 Serikat	 (AS)	
seperti	Dr	Anthony	Fauci	telah	menyarankan	
pemberian	 vaksin	 Covid-19	 kepada	 sekitar	
70%	 hingga	 85%	 cakupan	 populasi	 agar	
situasi	kembali	normal.

Data 	 Bloomberg	 Vaccine 	 Tracker	
menunjukkan,	 beberapa	 negara	 membuat	
kemajuan	 yang	 jauh	 lebih	 cepat	 daripada	
yang	 lain,	 dengan	 menggunakan	 cakupan	
75%	 populasi	 yang	 divaksin	 dua	 dosis	
sebagai	target.Dengan	produsen	vaksin	yang	
meningkatkan	produksi,	lebih	banyak	orang	
akan	 divaksinasi	 dalam	 waktu	 yang	 lebih	
singkat.

Israel,	 misalnya,	 negara	 dengan	 tingkat	
vaksinasi	Covid-19	tertinggi	di	dunia	saat	ini,	
menuju	cakupan	75%	populasi	hanya	dalam	
dua	bulan.Sementara,	vaksinasi	Covid-19	di	
AS	 akan	 sampai	 target	 75%	 dari	 populasi	
pada	 tahun	 2022	 atau	 11	 bulan	 dari	
sekarang.

Dengan	vaksinasi	yang	terjadi	lebih	cepat	
di	negara-negara	Barat,	estimasi	Bloomberg,	
dibutuhkan	 waktu	 tujuh	 tahun	 bagi	 dunia	
untuk	 melakukan	 vaksinasi	 Covid-19	 yang	
mencakup	75%	populasi	dengan	kecepatan	
vaksin	seperti	saat	ini.

Hitungan	Bloomberg	ini	memperhitungkan	
tingkat	 vaksinasi	 saat	 ini	 yang	 mencapai	
4.540.345	 dosis	 per	 hari.	 Ini	 berarti	 bahwa	
ketika	jumlah	vaksinasi	meningkat,	waktu	yang	
dibutuhkan	untuk	mencapai	ambang	75%	juga	
akan	 turun	 atau	 lebih	 cepat.	 Perhitungannya	
akan	berubah-ubah,	terutama	dapat	terdistorsi	
oleh	gangguan	sementara.

Misalnya,	 tingkat	 vaksinasi	 Covid-19	
Kanada	 akan	 mundur	 hingga	 setengahnya	
dalam	 beberapa	 pekan	 terakhir	 menyusul	
laporan	 penundaan	 pengiriman	 vaksin	
Covid-19.

Berdasarkan	tingkat	inokulasi	terbaru	di	
Kanada,	 dibutuhkan	 lebih	 dari	 10	 tahun	
untuk	mencapai	cakupan	75%.	Itu	mungkin	
berfungsi	 sebagai	 peringatan	 untuk	 para	
politisi	dan	pejabat	kesehatan	Kanada,	tetapi	
itu	tidak	berarti	negara	itu	akan	mengalami	
satu	dekade	jarak	sosial.

Kanada	memiliki	kontrak	untuk	membeli	
lebih	banyak	dosis	vaksin	Covid-19	per	orang	
daripada	negara	 lain,	dan	 tingkat	vaksinasi	
diperkirakan	 akan	 meningkat.	 Langkah	
tersebut	kemungkinan	akan	 semakin	 cepat	
karena	lebih	banyak	vaksin	tersedia.

Sementara	 Cina,	 menurut	 hitungan	
Bloomberg,	 akan	 membutuhkan	 5,5	 tahun	
untuk	 memenuhi	 cakupan	 vaksinasi	 75%	
populasinya	 dengan	 kecepatan	 vaksinasi	
seperti	 sekarang	 ini	 yakni	 1.025.000	 dosis	
per	hari.

Hitungan						(dari	hal	1) 3	weeks.	On	target,"	tutur	dia.

Lansia	Divaksin,	Anak-anak?

Sementara	itu,	Badan	Pengawas	Obat	dan	
Makanan	 (BPOM)	 resmi	menyetujui	 vaksin	
Covid-19	buatan	China,	Sinovac	Life	Sciences	
Co	Ltd.	untuk	digunakan	oleh	populasi	lansia	
di	 atas	 60	 tahun.	 Hasil	 uji	 klinis	 di	 Cina	
menunjukkan	imunogenesitas	97,96	persen.

"Setelah	28	hari	pemberian	dosis	kedua,	
titer	antibodi	masih	tinggi	di	97,96	persen,"	
jelas	Kepala	BPOM	Penny	K	Lukito,	Minggu	
(07/02).	

Uji	 klinis	 fase	 1	 dan	 2	 dilakukan	 Cina	
dengan	 subjek	 lansia	 sekitar	 400	 orang,	
diberikan	 dalam	 2	 dosis	 dengan	 jarak	 28	
hari.	Sisi	keamanan	dapat	ditoleransi,	tidak	
ditemukan	 efek	 samping	 serius	 derajat	
ketiga	yang	dilaporkan.

Sedangkan	 uji	 klinis	 fase	 3	 di	 Brasil	
melibatkan	600	subjek	lansia	usia	60	tahun	
ke	atas	menunjukkan	vaksin	aman,	tidak	ada	
efek	 samping	 serius	 derajat	 ketiga	 yang	
dilaporkan."Efek	 samping	 yang	 umumnya	
terjadi	 adalah	 ringan,	 yakni	 nyeri	 pada	
tempat	 suntikan,	 mual,	 demam,	 bengkak,	
kemerahan	 pada	 kulit,	 dan	 sakit	 kepala,"	
papar	Penny.

Mengingat	 lansia	 termasuk	 kelompok	
yang	 rentan	 terhadap	 kondisi	 komorbid,	
Penny	 menekankan	 bahwa	 screening	
sebelum	 vaksinasi	 menjadi	 sangat	 penting	
dilakukan.Ini	 melengkapi	 emergency	 use	
authorization	 yang	 telah	 diberikan	 juga	
untuk	 usia	 18-59	 tahun.	 Meski	 rentang	
waktu	vaksinasi	berbeda,	untuk	lansia	60-70	
tahun	28	hari,	18-59	tahun	14	hari.	

Lalu,	 kapan	 vaksinasi	 corona	 Sinovac	
untuk	 anak	 usia	 di 	 bawah	 18	 tahun	
dimulai?"Data	 keamanan	 dan	 kemanjuran	
CoronaVac	pada	anak	di	bawah	usia	18	tahun	
belum	 tersedia,"	 demikian	 keterangan	
BPOM.	

Beberapa	 waktu	 lalu	 Guru	 Besar	 FK	
Unpad	 Prof	 Kusnandi	 Rusmil	menyebut	 uji	
klinis	 vaksin	 Sinovac	 untuk	 anak	 sudah	
berjalan	di	Brasil.	Namun	masih	dalam	tahap	
awal.	Butuh	waktu	hingga	maksimal	1	tahun	
untuk	penerbitan	izin	darurat	vaksin	Sinovac	
untuk	anak-anak.(ist)	

Situasinya	lebih	suram	di	negara-negara	
seperti	 India,	 Indonesia	 dan	 Rusia,	 yang	
kemungkinan	 akan	 membutuhkan	 waktu	
lebih	 dari	 10	 tahun	 untuk	 menginokulasi	
populasi	 mereka	 jika	 mereka	 melanjutkan	
vaksinasi	 dengan	 kecepatan	 saat	 ini.	
Indonesia,	semisal,	tingkat	vaksinasi	Covid-
19	saat	ini	hanya	sebanyak	60.433	per	hari.	
Sementara	 Rusia	 lebih	 rendah	 lagi,	 cuma	
sebanyak	40.000	vaksin	per	hari.

Lebih	dari	8,5	miliar	dosis	vaksin	Covid-
19	 telah	 dikontrak	 oleh	 berbagai	 negara	
melalui	 lebih	 dari	 100	 perjanjian	 yang	
dilacak	 oleh	 Bloomberg.	 Hanya	 sepertiga	
negara	 yang	 telah	 memulai	 kampanye	
vaksinasi	mereka.

Vaksinasi	melindungi	 orang	 dari	 Covid-
19	 dalam	 beberapa 	 minggu	 sete lah	
mendapatkan	 suntikan.	 Tetapi	 jika	 hanya	
sedikit	 orang	 dalam	 komunitas	 yang	
divaksinasi,	 virus	 dapat	 terus	 menyebar	
tanpa	terkendali.

Dengan	 semakin	 banyaknya	 orang	 yang	
mendapatkan	 vaksin,	 sekelompok	 orang	
mulai	 membangun	 pertahanan	 kolektif	
terhadap	 virus	 corona	 sehingga	 percikan	
infeksi	 tidak	 menyebar	 menjadi	 wabah.	
Konsep	 tersebut	dikenal	sebagai	kekebalan	
kelompok	atau	atau	herd	immunity.

Terpisah,	 Menkes	 Budi	 Gunadi	 Sadikin	
menyebut	 rencana	 vaksinasi	 corona	 di	
Indonesia	masih	on	target.	Untuk	tahap	awal	
1,5	 juta	 tenaga	 kesehatan	 (nakes)	menjadi	
sasaran.Target	vaksinasi	untuk	nakes	selesai	
akhir	 Februari	 ini.	 Sejauh	 ini,	 dari	 segi	
antusiasme	tidak	ada	kendala.

"Data	sampai	kemarin	 (6/2)	sore	nakes	
yang	sudah	datang	ada	928,061	orang,"	kata	
Budi	melalui	pesan	singkat,	Minggu	(07/02).	

Namun	 tak	 semuanya	 mendapatkan	
suntikan	 pertama.	 Ada	 lebih	 dari	 100	 ribu	
orang	 yang	 gagal	 divaksinasi."Banyak	 yang	
sudah	pernah	kena	Covid	dan	hipertensi.	Jadi	
sekitar	 170,000	 tidak	 bisa	 disuntik,"	
ungkapnya.

Namun 	 s e c a ra 	 h i t ung - h i t ungan	
Kemenkes,	 target	 1,5	 juta	 orang	 akhir	
Februari	bisa	dicapai.	Untuk	kemudian	bisa	
vaksinasi	dilanjutkan	ke	petugas	pelayanan	
publik."Jadi	dalam	4	minggu	kita	sudah	garap	
928,000-an	dari	target	1,500,000	for	the	next	

H A R I A N

CATATAN PENTING UNTUK LANSIA YANG AKAN DIVAKSINASI COVID-19
Ÿ Mengalami	kesulitan	untuk	naik	10	anak	tangga

Ÿ Penurunan	aktivitas	�isik	(sering	merasa	kelelahan)

Ÿ Memiliki	4	dari	11	penyakit	(hipertensi,	diabets,	
kanker	(selain	kanker	kulit	kecil),	penyakit	paru	
kronis,	serangan	jantung,	gagal	jantung	kongestif,	
nyeri	dada,	asma	nyeri	sendi,	stroke	dan	penyakit	
ginjal)

Ÿ Mengalami	kesulitan	berjalan	kira-kira	100	sampai	
200	meter

Ÿ Penurunan	berat	badan	yang	bermakna	dalam	
setahun.

Ÿ Memiliki	alergi,	termasuk	alergi	terhadap	CoronaVac	
atau	bahan	lainnya	yang	terkandung	dalam	vaksin	
CoronaVac.

Ÿ Sedang	mengalami	demam	tinggi.

Ÿ Memiliki	penyakit	akut	dan/atau	serangan	akut	
penyakit	kronik.	Jika	terdapat	kondisi	ini,	vaksinasi	
ditunda.

Ÿ Memiliki	gangguan	koagulasi/perdarahan	atau	
thrombocytopenia.

Ÿ Diduga	atau	terkon�irmasi	mengalami	
imunode�isiensi	atau	sedang	menggunakan	terapi	

imunosupresif	seperti	immunoglobulin	IV,	produk	
darah,	kortikosteroid	jangka	panjang,	karena	dapat	
menurunkan	efek	khasiat	dari	vaksin.

Ÿ Memiliki	epilepsy	atau	gangguan	saraf	lainnya	yang	
tidak	terkontrol,	seperti	penyakit	Guillain-Barre	
Syndrome.

Ÿ Memiliki	penyakit	autoimun.

Ÿ Memiliki	riwayat	asma	berat	atau	reaksi	berat	lainnya	
karena	vaksin	seperti	urtikaria,	dypnoea,	dan	edema	
angioneurotic.	Sedang	memiliki	penyakit	serius	
(gangguan	jantung	serius,	hipertensi	yang	tidak	
terkontrol,	diabetes	yang	tidak	terkontrol,	penyakit	
hati/liver,	penyakit	ginjal,	tumor	dan	kanker).

Ÿ Sedang	hamil	atau	merencanakan	kehamilan.

Ÿ Sedang	menyusui.

Ÿ Pernah/sedang	menderita	COVID-19.	Bila	sedang	
menderita	COVID-19,	vaksinasi	dapat	ditunda	sampai	
tidak	terdapat	gejala	COVID-19	selama	72	jam.

Note:	

Ÿ Usia	Lansia	yang	akan	divaksin	:	60-70	tahun	

Ÿ Disuntik	vaksin	Sinovac	2	kali	dengan	jarak	penyuntikan	dosis	
pertama	dan	kedua	4	minggu.	

Ÿ Masing-masing	penyuntikan	diberikan	dosis	0,5	mL.

Hal khusus bagi lansia yang 
wajib dilaporkan ke petugas:
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Rehab Gedung Poli RSUD Bangil
 Dianggarkan Rp 8 M dari DBHCHT

atau	 rehabilitasi	 infrastruktur	 rumah	sakit,	
Puskesmas	 sampai	 di	 tingkat	 yang	 paling	
bawah	 sepert i 	 Pustu, 	 Pol indes	 atau	
Poskesdes	 semua	 rata-rata	 menggunakan	
dana	 dari 	 DBHCHT, 	 terutama	 untuk	
pelayanan	dasar	kesehatan.

Mengutip	 data	 Kementerian	 Keuangan	
yang	telah	resmi	menetapkan	perincian	dana	
bagi	hasil	(DBH)	cukai	hasil	tembakau	(CHT)	
atau	 cukai	 rokok,	 Kabupaten	 Pasuruan	
mendapat		anggaran	terbesar	di	Jatim.

Peraturan	 Menteri	 Keuangan	 (PMK)	
230/2020	 memuat	 total	 DBH	 CHT	 yang	
dibagikan	 kepada	pemerintah	 daerah	pada	
2021	 mencapai	 Rp3,47	 triliun.	 Nilai	 itu	
cenderung	 stagnan	 bila	 dibandingkan	
dengan	 penetapan	 DBH	 CHT	 pada	 2020	
senilai	Rp3,46	triliun.

“Rincian	DBH	CHT	tahun	anggaran	2021	
...	menurut	daerah	provinsi/kabupaten/kota	
tercantum	dalam	lampiran	yang	merupakan	
bagian	 tidak	 terpisahkan	 dari	 peraturan	
menteri	 ini,"	 bunyi	 Pasal	 1	 ayat	 (2)	 PMK	
230/2020.

Peningkatan	 alokasi	 DBH	 CHT	 kepada	
pemerintah	 daerah	 t idak	 s igni� ikan	
mengingat	 target	 penerimaan	 CHT	 pada	
2021	hanya	senilai	Rp173,78	triliun.

Secara	 umum,	DBH	CHT	paling	
b a n y a k 	 d i b e r i k a n 	 k e p a d a	
p e m e r i n t a h 	 p r o v i n s i 	 d a n	
kabupaten/kota	di	Jawa	Timur.	DBH	
CHT	 pemerintah	 daerah	 di	 Jawa	
Timur	secara	total	mencapai	Rp1,93	
triliun	atau	55,6%	dari	total	secara	
nasional.

Dari	 total	 DBH	 CHT	 senilai	
Rp1,93	 triliun	 tersebut,	 alokasi	
senilai	 Rp581,36	 miliar	 untuk	
Pemerintah	 Provinsi	 Jawa	 Timur	
sendiri.	 Sisanya	 dibagikan	 kepada	

asuruan	 –	 Pelayanan	 kesehatan	 di	PKabupaten 	 Pasuruan 	 terus 	 d i -
tingkatkan.	Di	RSUD	Bangil	misalnya,	

tahun	 ini	 bakal	 mengembangkan	 gedung	
layanan	 poli.	 Rumah	 sakit	 yang	 berstatus	
Badan	 Layanan	 Umum	 Daerah	 (BLUD)	 itu	
bakal	dikucuri	anggaran	dari	Dana	Bagi	Hasil	
Cukai	Hasil	Tembakau	(DBHCHT)	Kabupaten	
Pasuruan	2021.

Humas	 RSUD	 Bangil	 M.	 Hayat	 me-
nyampaikan, 	 pengembangan	 gedung	
kesehatan	 dilakukan	 untuk	 peningkatan	
layanan	bagi	pasien.	Wabah	corona	yang	tak	
kunjung	 berakhir,	 membuat	 kebutuhan	
ruangan	semakin	meningkat.Sebab,	banyak	
ruangan	 yang	 semula	 difungsikan	 untuk	
pelayanan	 kesehatan	 umum,	 seperti	 paru	
dan	 jantung,	 akhirnya	 difungsikan	 untuk	
pasien	Covid-19.

Hal	 ini	 berdampak	 terhadap	 layanan	
untuk	pasien	yang	lain.	“Padahal,	pasien	non-
Covid-19,	 juga	 membutuhkan	 perhatian	
lebih.	Sementara,	ruangan	untuk	pelayanan	
kesehatan,	 tidak	 sedikit	 yang	 akhirnya	
dialihkan	 untuk	 menangani	 pasien	 Covid-
19,”	jelas	Hayat.

Salah	satu	rencana	yang	akan	direalisasikan	
tahun	 ini,	 dengan	 pembangunan	 gedung	
layanan	 poli.	 Gedung	 yang	 semula	 hanya	
berlantai	 satu	 itu,	 akan	ditingkatkan	menjadi	
dua	 lantai.Rencananya,	 ada	 ruangan-ruangan	
layanan	 ataupun	 inap	 yang	 bisa	 disediakan.	
Dengan	 begitu,	 persediaan	 ruangan	 lebih	
banyak	bagi	pasien.

Ruangan	tambahan	itulah	yang	nantinya	
untuk	bisa	menampung	pasien	inap	umum.	
Seperti	 pasien	 penderita	 jantung.	 “Kami	
berencana	 untuk	 mengembangkan	 gedung	
layanan	poli	menjadi	dua	lantai,”	sampainya.

Untuk	 merealisasikan	 hal	 itu,	 dana	 tak	
kurang	dari	Rp	8	miliar	dialokasikan.	Dana	
itu	bersumber	dari	DBHCHT	2021.	Saat	 ini	
prosesnya	 masih	 perencanaan.	 “Kami	
estimasi,	 Februari	 sudah	 bisa	 lelang,”	
terangnya.	

Sebelumnya,	 Kepala	 Dinas	 Kominfo	
Kabupaten	 Pasuruan,	 Syaifuddin	 Ahmad		
membenarkan	kesehatan	menjadi	perhatian	
utama	 pada	 program	 yang	 bersumber	 dari	
Dana	 Bagi	 Hasil	 Cukai	 Hasil	 Tembakau	
(DBHCHT)	termasuk	di	Kabupaten	Pasuruan.	
Bukan	 hanya	 untuk	 rumah	 sakit	 –	 rumah	
sakit,	 namun	 juga	 untuk	 alat-alatnya	 yang	
berbilang	mahal	mahal.	Bahkan	penggunaan	
DBHCHT	 juga	 untuk	 membangun	 gedung	
pusat	instalasi	paru	dan	jantung.

“Kemudian	Dinas	Kesehatan	 juga	punya	
Puskesmas-Puskesmas	 itu	 juga	 disuport	
dana	 cukai,” 	 tandasnya.Kepala	 Dinas	
Kominfo	yang	akrab	dengan	panggilan	 Ifud	
ini	 juga	menjelaskan	 bahwa	 pembangunan	

pemerintah	kota	dan	pemerintah	kabupaten	
sesuai	dengan	alokasinya	masing-masing.

Kabupaten/kota	 yang	 tercatat	 men-
dapatkan	 DBH	 CHT	 terbesar	 pada	 2021	
adalah	 Kabupaten	 Pasuruan.	 Kabupaten	
tersebut	 akan	menerima	 alokasi	 DBH	 CHT	
senilai	Rp200,44	miliar.

Adapun	komposisi	penggunaan	DBH	CHT	
pada	 2021	 telah	 diubah	 oleh	 Kementerian	
Keuangan	melalui	PMK	206/2020.	Tahun	ini,	
hanya	25%	dari	total	alokasi	DBH	CHT	tahun	
berjalan	 dan	 sisa	 DBH	 CHT	 yang	 wajib	
digunakan	untuk	mendukung	program	pada	
bidang	kesehatan.

Sebanyak	15%	DBH	CHT	harus	digunakan	
untuk	peningkatan	kualitas	bahan	baku	dan	
peningkatan	 keterampilan	 kerja.	 Sebanyak	
35%	 harus	 digunakan	 untuk	 pemberian	
bantuan	 BLT	 kepada	 petani	 tembakau	 dan	
buruh	 pabrik,	 bantuan	 iuran	 jaminan	
perlindungan	produksi	tembakau,	dan	subsidi	
harga	tembakau.

Adapun	25%	dari	total	alokasi	DBH	CHT	
dan	 sisa	 DBH	 CHT	 harus	 digunakan	 untuk	
bidang	 penegakan	 hukum,	 sosialisasi	
ketentuan	 cukai,	 hingga	 pemberantasan	
barang	kena	cukai	(BKC)	ilegal.(adv)
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